

Celebrarán Primer Intercambio Provincial de Experiencias Pedagógicas

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 01 Marzo 2019 08:38

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 155458



El Primer Intercambio Provincial de Experiencias Pedagógicas se desarrollará en Pinar del Río, el próximo dos de marzo, iniciativa que forma parte de las acciones de la Dirección Provincial de Educación, para la extensión del Perfeccionamiento Educacional.

El máster Carlos Carracedo González, subdirector provincial en funciones, informó que en la jornada participarán directores de las escuelas en extensión seleccionadas de los seis municipios y que forman parte de la muestra asumida en la provincia.

La cita tendrá lugar en la Escuela Pedagógica Tania la Guerrillera, y se convertirá en un espacio de aprendizaje y capacitación sobre las formas de trabajo para la concepción del trabajo en red, el metodológico, con la familia y la comunidad, y el fortalecimiento de los proyectos educativos de grupo e institucional.

Carracedo González precisó que la importancia del intercambio radica en que dará la posibilidad de compartir conocimientos y experiencias en las formas de hacer, además participarán los directores de las escuelas del consejo popular Hermanos Cruz del municipio cabecera, iniciadoras del experimento, que enriquecerán los intercambios con sus vivencias.

El evento está organizado por temáticas que se tratarán en plenaria y otras en siete comisiones representadas por cada nivel educativo, en las que participarán los jefes de enseñanzas municipales, provinciales

Celebrarán Primer Intercambio Provincial de Experiencias Pedagógicas

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 01 Marzo 2019 08:38

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 155458

y los directores de las escuelas de los seis municipios.